

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Tief bewegt nehmen wir Abschied
von unserem Ehrenmitglied

Hans-Joachim Leister

Wir trauern mit der Familie

Hans-Joachim Leister war über viele Jahrzehnte hinweg eine der prägenden Persönlichkeiten in unserem Verband und hat bei den Menschen, die mit ihm zusammengearbeitet haben, nachhaltigen Eindruck hinterlassen.

Der gesamte Berufsstand verdankt ihm viel. Den Wertedreiklang von Fairness, Verlässlichkeit und Respekt, der heute zum Leitbild unseres Verbandes zählt, hat Hans-Joachim Leister geprägt wie gelebt. Von 1998 bis 2016 war er Vizepräsident des BDIU, von 2003 bis 2004 Interims-Präsident.

Hans-Joachim Leister war ein herzlicher, geradliniger und zuverlässiger Mensch, der fehlen wird. Der BDIU wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Kirsten Pedd, Präsidentin
**Bundesverband Deutscher
Inkasso-Unternehmen (BDIU) e.V.**